



Convoca Comisión de Asuntos Frontera Sur a participar en diálogos para atender migración

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La Comisión de Asuntos Frontera Sur de la **Cámara de Diputados** convocó a participar en los diálogos de alto nivel para atender el fenómeno migratorio. La encargada de despacho de la dirección general CESOP, Ana Gabriela Núñez Pérez, resaltó la importancia del cambio de autoridades en Estados Unidos y México para ver a la migración como un tema prioritario para ambos países y que la Comisión deje asentada una agenda para los siguientes años. Expresó además la importancia de reconocer los problemas en la frontera sur del país. La Comisión también aprobó su segundo informe de labores del tercer año de la legislatura.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5523?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5523&authkey=!ADVu6YwNGxqCPVQ&ithint=video&e=1qKBAk>